
EDITORIAL

Cincuentenario de nuestra Facultad

Hilda Trindade de Veglia^(*)

El Comité Editor de la Revista de la Facultad de Medicina rinde homenaje a la Facultad, en el Cincuentenario de su creación, con este volumen especialmente dedicado a sus cincuenta años de vida.

El 28 de abril de 1953 iniciaba su actividad académica la Escuela de Medicina dependiente de la Universidad Nacional del Litoral, inaugurando el ciclo lectivo de primer año, con las cátedras de Anatomía Normal y la de Histología y Embriología.

La cátedra de Anatomía Normal a cargo del Profesor Rogelio Brouca, francés de origen, que se afincó en Corrientes, donde vivió, trabajó, formó un hogar, y murió años después.

A cargo del Dr. Walter Alsina, médico correntino, destacado patólogo, estuvo la cátedra de Histología y Embriología, y dos años después, la cátedra de Anatomía Patológica, al crearse el tercer año de la carrera de medicina.

Los anhelos de la sociedad exigían la creación de la Universidad, es así como años después durante la presidencia del General Aramburu el clamor de los estudiantes y docentes y de toda la sociedad, es escuchado, y se crea la Universidad Nacional del Nordeste. Desde ese momento la Escuela de Medicina se convierte en Facultad y pasa a depender de la nueva Universidad.

Los alumnos que ingresaron en 1953 siguieron sus estudios, creándose sucesivamente las cátedras necesarias para su cursado, culminando en 1959 con el egreso de la primera promoción, formada por un selecto grupo de seis alumnos: María Teresa Martín, Julio Domingo Civetta, Segismundo Klein, Nélida Cucher, María Lourdes Bertoni, y Grasiniiano Lugo.

Estos primeros médicos marcaron un hito en la historia de la Facultad y de toda la sociedad, de este grupo salió el primer Profesor por concurso egresado de la facultad: el Dr. Julio Civetta, y los primeros docentes, que en algunos casos llegaron a profesores titulares.

El crecimiento de la Facultad sin interrupciones, culminó en los últimos años, con la acreditación de la Facultad por la CONEAU, lo que la coloca entre las mejores casas de estudios médicos de la Argentina.

Al cumplirse cincuenta años de su creación, recordamos con respeto a los que se fueron y celebramos a los que están y forman parte de la gran familia de la Facultad de Medicina.

(*) Miembro del Comité Editor.